

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA TRANSPYR, UN NOUVEAU PARCOURS POUR SA 14^È ÉDITION

lundi 25 mars 2024

Pour sa 14^{ème} édition, la TRANSPYR, la plus mythique des courses VTT au monde, a fait les choses en grand, avec un nouveau parcours et toujours plus de participants inscrits. Pour la 4^{ème} année consécutive, l'ADT64 soutient cet incroyable évènement sportif. Un rendez-vous immanquable dans le 64, terre de vélo.



RELIER L'ATLANTIQUE À LA MÉDITERRANÉE

Transpyr Coast to Coast est l'un des événements sportifs les plus charismatiques au monde. Cette folle aventure cycliste connaît une forte augmentation du nombre d'inscriptions, que ce soit pour l'épreuve de VTT, de vélo de route ou encore de vélo électrique. 45% des participants proviennent de pays étrangers et 25% des participants sont des fidèles de la course. Celle-ci offre des paysages uniques, aux pieds des Pyrénées et demeure l'une des rares aventures cyclistes par étapes linéaires au monde.



NOUVEAUTÉ 2024

La véritable attraction de cette édition est son nouveau parcours. Pour la première fois, les cyclistes quitteront la Méditerranée côté espagnol pour finir sur les bords de l'Océan Atlantique, côté français le 15 juin. Il longera les Pyrénées d'est en ouest et du sud au nord à travers les communes de : Roses et Camprodon, La Seu d'Urgell, Vielha dans le Val d'Aran, Bagnères de Bigorre dans la région du Tourmalet et enfin Oloron-Sainte-Marie, Saint-Jean-Pied-de-Port et Saint-Jean-de-Luz dans les Pyrénées-Atlantiques.

Le parcours a été conçu pour offrir une combinaison de défis techniques et de paysages spectaculaires, garantissant une expérience unique aux participants. L'attraction principale de cette édition sera le passage du versant sud au climat plus sec au versant nord des Pyrénées et ses montagnes verdoyantes à mi-parcours, offrant une expérience unique à travers les reliefs et paysages changeants. C'est à ce moment que commence le Challenge Octave. Des tronçons chronométrés à chaque étape pour les cyclistes sur route qui leur permettent de combiner, comme le font leurs collègues VTTistes, sections d'enchaînement et sections compétitives.



Agence Départementale
Tourisme 64

L'ADT64 RENOUVELLE SON SOUTIEN

L'ADT64 ainsi que le Conseil départemental des Pyrénées-Atlantiques poursuivent leur soutien financier et promotionnel à cette épreuve car elle est l'une des plus importants événements sportifs du territoire. Elle contribue à faire découvrir les richesses naturelles, culturelles et patrimoniales du Béarn Pays basque, en traversant les villes et villages.

Enfin, le 64 est une terre de vélo, avec une offre touristique forte et de nombreux circuits aménagés. L'ADT64 en soutient donc la pratique et, dans le cadre de ses missions de développement touristique, en fait la promotion à travers de tels événements.

L'ADT64 BÉARN PAYS BASQUE

L'ADT64, Agence Départementale du Tourisme, met en oeuvre la politique touristique départementale. Elle est au service des professionnels et des territoires pour accompagner la dynamique et la performance touristique. L'ADT64 étudie, analyse le marché, propose des solutions d'accompagnement pour les porteurs de projets et des outils pour les opérateurs du tourisme dans différents domaines : durable, connaissance des marchés, ingénierie de projets, qualité, commercialisation, communication.

Elle travaille également au développement et à l'attractivité de la destination.

CONTACT PRESSE

Antoine DUPOURQUÉ

2 allée des Platanes 64 100 BAYONNE

06 08 60 81 21 - a.dupourque@tourisme64.com

pro.tourisme64.com